

Trinay

## Un dojo pour l'amour de son épouse Florence

Plus de 2.200 heures de travail, c'est le temps qu'il a fallu à Philippe Rollin, passionné d'arts martiaux, pour construire le dojo « Florence Rollin » de ses propres mains. Samedi, avait lieu l'inauguration devant de nombreux élus, amis et passionnés arts martiaux.

*« Ce projet s'est réalisé suite à un terrible accident de santé de mon épouse. La construction du dojo était pour moi la seule façon de pouvoir continuer à*

*pratiquer ma passion des arts martiaux »,* explique Philippe Rollin.

Le dojo est entièrement terminé. D'ailleurs, les activités vont bientôt démarrer.

Cette structure, d'une superficie de 160 m<sup>2</sup>, a été pensée pour répondre aux attentes et au bien-être des passionnés d'arts martiaux.

Elle possède un tatami de 80 m<sup>2</sup> et deux saunas.

L'association « Le central Jujitsu de l'Orléanais », pré-

sidé par Laurent Le Tellier, assure le développement de la discipline avec Philippe Rollin, professeur de judo diplômé d'État.

*« C'est rare qu'un citoyen, qui fait preuve d'une telle initiative, construit un dojo sans rien demander à personne pour le mettre à disposition de l'éducation des jeunes et vivre une aventure exceptionnelle dans la passion du sport »,* explique le sénateur, Jean-Pierre Sueur.

**SAMEDI,  
AUX PORTES  
DU DOJO.**

Florence Rollin, entourée d'élus, coupe le rouban du dojo construit, planche par planche, par son époux Philippe.

